

Les Zouzouteries Très (Trop?) Intimes

Bonjour amis retraités,

J'ai toujours, je le répète, des difficultés à trouver un sujet de « dissertation » comme disait ma prof de français. Cette fois, vous serez surpris, il est un peu particulier, très intime et parfois explosif. J'espère que vous ne m'en tiendrez pas rigueur.

La première partie est inspirée d'une chanson de Marie-Paule Belle (1946- ?) intitulée La Parisienne que vous connaissez sûrement

*Je ne suis pas.....je suis
Je ne suis pas milliardaire
Trop galère, trop galère*

*Mais un pauvre bienheureux
Qui se contente de peu
Je ne suis pas un voyou
C'est casse-cou, c'est casse-cou*

*Mais peut-être un rigolo
Parfois même un peu barjot
Je ne suis pas général
Trop banal, trop banal*

*Je suis un petit troufion
Qui déteste les canons
Je ne suis pas capitaine
Pas la peine, pas la peine
Mais un heureux matelot
Qui adore son rafirot*

*Je ne suis pas Président
Pas tentant, pas tentant
Je suis simple citoyen
Qui ne vote plus pour rien*

*Je ne suis pas Jésus-Christ
Je vous l'dis, je vous l'dis
Mais plutôt un saint Thomas
Qui ne croit que ce qu'il voit*

*Je ne suis plus saltimbanque
Ça me manque, ça me manque
A l'époque j'étais hippie*

Peace and Love et sans souci



*Je ne suis pas Genevois
Ça se voit, ça se voit
Mais un immigré de Nyon
Qui a changé de canton*

*Je n'suis pas un grand poète
C'est un fait, c'est un fait
Mais peut-être un scribouillard
Découvert sur le tard*

*Je suis bien un retraité
Vous l'savez, vous l'savez*

**J'vais continuer à écrire
J'espère pour votre plaisir**

ELOGE DU PET

Ne pas parler d'un pet, d'un vent, d'une prout ou d'une flatulence serait à mon avis discriminatoire par rapport aux bienfaits que cette expulsion gazeuse provoque sur notre santé.

En parler peut paraître incongru, irrévérencieux, grossier, maltapropos ou inconvenant et pourrait choquer certains d'entre vous. Qu'importe, je me lance et que celui qui n'a jamais pétié me jette la première pierre ou un cassoulet.

D'ailleurs que vous soyez puissants ou misérables, vieillard ou nouveau-né vous n'échapperez pas à ce phénomène. Pour une fois l'humanité toute entière est sur un plan d'égalité.

Vous n'êtes pas sans savoir que ce sont les milliards de bactéries de nos intestins qui travaillent à la digestion des aliments que vous ingurgitez et ceci par un effet de fermentation qui provoque des gaz qu'il faut bien entendu ensuite éliminer. Péter est donc l'obligation de chacun et il ne faut donc pas avoir honte d'en parler.

Le bruit émis par cette évacuation est dû aux contractions plus ou moins importantes du sphincter lors du passage à différentes vitesses et en plus ou moins grandes quantités du gaz produit. Chaque être est capable de faire travailler ce muscle et ainsi d'émettre des sons différents. En fait comme tout instrument à vent quoi. Certains spécialistes hommes de spectacles à l'époque étaient même capables de créer des mélodies grâce à leurs pets. On les appelait des pétomanes. Il existe cependant des versions silencieuses qui ne sont désormais plus des pets mais des vesses. Leur inaudibilité peut parfois être traître.

Les bruits ne seraient donc qu'un moindre mal s'ils n'étaient accompagnés d'odeurs trop souvent nauséabondes. En fonction de la quantité et de la nature des aliments ingurgités les proportions des différents gaz émis changent et créent une palette d'odeurs quasi aussi importante que celle des parfumeurs Firmenich même si pas forcément dans le même registre. Quoi que, en pensant à la civette, au castoréum pur ou aux notes soufrées certaines sont assez ressemblantes.



PETER EST BON POUR LA SANTE. Le corps médical vous le confirmera. C'est un signal important du bon fonctionnement du colon. Au contraire, une rétention trop importante et trop longue des gaz peut provoquer une distension pathologique de l'intestin entraînant une constipation voire une occlusion intestinale qui peut être douloureuse et même fatale.

Bien sûr le savoir-vivre ou simplement la politesse n'autorisent pas un tel relâchement en public qui nuirait fortement au bien-être des personnes présentes. Que ce soit à la table du restaurant, dans l'ascenseur, au bureau et même au Parlement, essayez de vous retenir même si parfois certains, vous le savez, sont incontrôlables.

Si les ballonnements et douleurs intestinales sont trop importantes alors essayez de vous éclipser momentanément et dans un grand moment de solitude, relâchez-vous. J'entends déjà les « Ouf, ça fait du bien ! »

Pour terminer sur une note humoristique j'aimerais vous signaler 3 pets qui peuvent être particulièrement désagréables ou dangereux :

- ✓ Les « Pétards » parfois explosifs
- ✓ Les « Pétoncles » aux fortes odeurs marines et bien sûr
- ✓ Les « Papets » qui ne sont qu'un leurre inventé par les Vaudois mais qui font leurs effets.

ALLEZ EN PAIX.

Voilà chers amis, je souhaite que les douces senteurs de l'été vous soient agréables.

Votre Zouzou